

# BIG ISSUE

## Bripka Erry Polsek Caringin Polres Sukabumi Berperan dalam Pengamanan Pawai Karnaval HUT RI ke-78 di Ds. Talaga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Aug 21, 2023 - 11:40



*Bripka Erry Polsek Caringin Polres Sukabumi Berperan dalam Pengamanan Pawai Karnaval HUT RI ke-78 di Ds. Talaga*

Sukabumi - Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia

(HUT RI) yang ke-78, Briпка Erry NAD, Bhabinkamtibmas Desa Talaga yang bertugas di Polsek Caringin, Polres Sukabumi, turut berperan dalam melaksanakan pengamanan dan pengawalan pawai karnaval yang digelar di sekitar jalan raya Talaga, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi pada hari ini.

Pawai karnaval merupakan salah satu momen istimewa yang menandai semangat nasionalisme dan persatuan di kalangan masyarakat. Briпка Erry NAD bersama anggota kepolisian lainnya dengan sepenuh hati melaksanakan tugas pengamanan guna memastikan jalannya acara karnaval berlangsung dengan lancar dan aman.

Dalam giat tersebut, Briпка Erry NAD mengawal pawai karnaval dari awal hingga akhir rute, menjaga agar para peserta dan penonton tetap dalam suasana yang aman dan terkendali. Pengalaman dan dedikasi Bhabinkamtibmas ini sangat berarti dalam menjaga ketertiban serta mencegah kemungkinan terjadinya insiden yang tidak diinginkan selama perayaan karnaval.

Kehadiran Briпка Erry NAD juga memberikan rasa nyaman bagi masyarakat yang hadir untuk menyaksikan pawai karnaval. Dalam upaya memberikan contoh yang baik, ia sendiri turut serta dalam semangat perayaan HUT RI dengan berinteraksi positif dengan masyarakat dan menyemangati semangat nasionalisme.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., mengungkapkan apresiasi yang tinggi terhadap dedikasi dan kerja keras Briпка Erry NAD dalam menjaga keamanan dan suksesnya acara pawai karnaval. Ia menyatakan, "Partisipasi Bhabinkamtibmas dalam mengamankan acara-acara seperti ini menunjukkan komitmen Polsek Caringin dalam melayani masyarakat dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif."